



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Continúa la campaña de Nuevas Generaciones de Vinaròs

NNGG envía al Subdelegado del Gobierno un billete de Cercanías para reunirse con él

Vinaròs, 8 de septiembre de 2008

El Presidente de Nuevas Generaciones del PP de Vinaròs y concejal popular en este Ayuntamiento, Luis Gandía, ha enviado un billete de Cercanías de ida y vuelta entre Vinaròs y Castellón para de esta forma poder reunirse con él y tratar la problemática de los trenes de Cercanías entre Vinaròs y Castellón.

Luis Gandía declaraba que “hace meses pedimos una reunión con el Subdelegado para hacer frente común en la reclamación de los trenes de Cercanías y el Subdelegado ni tan siquiera se ha molestado en contestar nuestra carta, eso demuestra el nulo interés del PSOE en solucionar este tema”

Ahora desde Nuevas Generaciones se ha tomado la iniciativa y para facilitar la reunión con el Subdelegado se la ha enviado por correo un billete de ida y vuelta entre Vinaròs y Castellón para de esta forma facilitar el encuentro.

“Lo único que le recordamos en la carta al Subdelegado es que debido al déficit de trenes que padecemos el Subdelegado solamente dispone de un tren para venir a Vinaròs por la mañana y poder volver el mismo día. Si viene por la tarde que sepa que deberá quedarse a pasar la noche en Vinaròs porque por la tarde no hay Cercanías desde Vinaròs a Castellón”

Desde Nuevas Generaciones el Presidente local, Luis Gandía, advierte que “tenemos un compromiso con la sociedad de Vinaròs y especialmente con los jóvenes de nuestra ciudad, no pararemos hasta que Vinaròs tenga los trenes de Cercanías que se merece y si Mahoma no va a la montaña, la montaña irá a Mahoma allá donde se encuentre”.